



Voucher validity/Validité du coupon:
2016-2017

- Tarif préférentiel pour les rencontres d'évaluation, dans les cliniques participantes*
- Tarif préférentiel pour les traitements orthopédiques, dans les cliniques participantes*
- Un rendez-vous dans les 5 jours ouvrables suivant l'appel est garanti à des périodes précises de la semaine
- Mentionnez que vous êtes un étudiant couvert par le régime de soins de santé de votre association étudiante

* Les physiothérapeutes de niveau FCAMT ou RCAMT n'offrent pas de rabais. Veuillez-vous assurer lors de la prise de rendez-vous que le tarif préférentiel vous sera accordé.

- Preferential rate on evaluations, in participating clinics*
- Preferential rate on orthopedic treatments in participating clinics*
- An appointment in less than 5 business days after your call is guaranteed during select periods of the week.
- Let Kinatex know that you are a student covered by the health insurance plan offered by your student association.

* FCAMPT or RCAMT level Physiotherapists do not offer discounts. Please ensure when making appointments that the discount will be granted.



Attachez ce coupon à votre confirmation de couverture d'assurance
Attach this voucher to your coverage confirmation form